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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE 
TAEKWONDO 

22 de diciembre 2022 
VIDEOCONFERENCIA ZOOM 

 
 

1. SUNG WOO LEE KIM 
2. JESUS CASTELLANOS PUEBLAS 
3. YOUNG KI SEO BAE 
4. ANTONIO NAVAS POZO 
5. ANDRES MANUEL QUINTANA CABRERA 
6. FRANCISCO TORRALBA RICONDO 
7. Mª ANGELES URMENETA TORRES 
8. JOSE ANTONIO SOLANO CAMPELO 
9. JOSE ANTONIO VALIN PEREZ 
10. ISMAEL BERNABAL ORTEGA 
11. ANTONIO TOLEDO MUNUERA 
12. JUAN CARLOS PULIDO RODRIGUEZ 
13. ANTONIO VIVANCOS RUIZ 
14. ANGEL LUNA TORNERO 
15. JOAN JORQUERA CALA 
16. DANIEL QUESADA BARRERA 
17. MARIA JOSE ALFOCEA PAREDES 
18. JAVIER LOPEZ ALCALA 
19. JUAN LUIS ACOSTA MARIN 
20. ANTONIO TEJADA VERA 
21. BARTOLOME CIRO NODA 
22. LEE YOUNG WOO 
23. SANTIAGO MAROÑO OTERO 
24. JUAN CARLOS RUIZ 
25. ANTONIO TOLEDO AROCA 
26. ABILIO GRANERO FREIRE 
27. AITZIBER GORRAIZ LARRION 
28. FRANCISCO VENZALA LOPEZ 
29. LUIS MIGUEL MASIDE CUBILES 
30. ARTES MARCIALES CARTAGENA 
31. TRACATRA XERACO 
32. FINESTRAT 
33. PATERNA 
34. CHOIS VILANOVA 
35. ARDOI 
36. COUTO 
37. FEIJOO 
38. ESPORTS CLEMENTE 
39. GYM SEUL 
40. KIM GALDAR 
41. KIMTES 
42. KORYO SABADELL 
43. KUKKIWON BALEARES 
44. KUKKIWON EUSKADI 
45. HARONDO 
46. TAEKWONDO DANY 
47. TAZ GYM 
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48. AVELLANEDA 
49. CIUDAD EXPO 
50. TOLEDO DONG YANG 
51. YUMOKMIN TAEKKYON 
52. LUIS ARGUDO SESMILO 
53. PATRICIA RUBIO CALAFELL 
54. CLUB AZOFRA 

 

Se han debatido los siguientes puntos del orden del día: 
 

Comienza la asamblea 11:30 horas. 
 
PUNTO 1. , LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA ANTERIOR.  
 
Una vez leída, el club Couto, indica que hay un error, en el punto 3, no votó en contra, 
sino que se abstuvo. Se toma nota. 
 
Asimismo, el club Hebe se abstiene por no haber estado presente. 
 
PUNTO 2. INFORME PRESIDENTE 
 
El presidente Jesus quiere realzar el gran éxito deportivo del año, con los resultados 
del Mundial absoluto y los Grand Prix, teniendo a fecha de hoy, cuatro deportistas 
clasificados para la Olimpiada, pese a faltar un año para cerrar la clasificación 
olímpica, éstos resultados auguran una buena clasificación para nuestros deportistas. 
 
Quiere agradecer a todas las territoriales y clubes, la participación en el pasado 
campeonato de España por clubes, que fue un autentico record de participación, con 
4000 participantes. 
 
El presidente Jesus Castellanos indica que el campeonato de España senior pasará a 
realizarse en Benidorm.  
El campeonato de Open de España Pasa a realizarse en abril en La Nucia.  
 
PUNTO 3.- Informe comisiones. 
 
Elena Benitez en alta competición desglosa, resultados, medallas obtenidas y sobre 
todo el excelente resultado del Mundial absoluto, que desde el 2009, no se había 
repetido un éxito de tal magnitud. 
Increible la imagen de equipo, la que dio nuestra selección, siendo ejemplo para los 
técnicos de países como Turquia, Korea, Francia, México, Irán, que no dudaron en 
felicitar la gran labor de equipo. 
 
Se habla sobre el tema de Poomsaes. La dirección técnica Mariá Angeles Urmeneta 
habla sobre el gran trabajo realizado,  la gran aceptación del nuevo equipo técnico y 
la ilusión para la nueva temporada con los equipos CAR. 
 



                                                                                                

3 
 

Por lo que respecta al tema ITF Castellanos comenta que es un ejemplo para las 
federaciones nacionales de todo el mundo que han visto a España como un ejemplo 
de unificación.  
La Comisión técnica de Hapkido toma la palabra José Toledano y explica el trabajo 
realizado, destacando la modificación del reglamento de competición del campeonato 
de España. El trabajo anual  ha sido un éxito de participación así como el primer 
congreso nacional, destacar las actividades online y cursos en las distintas 
territoriales. 
 
 
PUNTO 4.- Presentación y aprobación Calendario Deportivo 2023 
Se informa que la comunidad valenciana no entregó documentación solicitada por 
parte del delegado de la Federación española. 
 
No aportándole ni facilitándole liguillas participantes, ni relación de árbitros ni 
resultados, ni informes generales de la competición, como deben hacer todas las 
territoriales que realizan competiciones oficiales en las categorías denominadas open. 
Ya que no cumplen la norma, incluso permitiendo participar a deportistas ni licencia 
nacional ni carnet de grados, se aprueba, no incluir en el calendario oficial de la 
RFET, el próximo open de la comunidad valenciana. 
 
Se indica que el Open de España se realizará el 16 de abril debido al ajuste de 
calendarios de la europea y mundial.  
El club Couto, sugiere separar los campeonatos por categoría para poder descansar 
los participantes y técnicos  
Luis Miguel MASIDE comenta que 12 horas es demasiado tiempo para los árbitros en 
una jornada  
Jesus Castellanos comenta ampliar los días de la competición;  por su parte Antonio 
Tejada indica que sería bueno separar el campeonato de Poomsaes por clubes y por 
autonomías. 
El club Yumokmin solicita que el calendario se actualice con las modificaciones 
pertinentes. 
Por su parte Emilio Azofra indica que se diferencia entre el campeonato de España de 
Poomsae oficial y no oficial. Se indica que el campeonato de  España oficial será 
durante el campeonato de España senior de combate. 
 
Se aprueba sin voto en contra ni abstención. 
 
 
PUNTO 5.- Presentación y aprobación Calendario actividades 2023 
Se aprueba el calendario de la Federación española, a excepción de las actividades 
de la Federación valenciana que se incluirán en el calendario, pero será la Federación 
española quien realizara las actividades por la avocación de las funciones que 
pertenecen a la RFET. 
 
Se aprueba sin voto en contra de mi abstención. 
 
 



                                                                                                

4 
 

 
PUNTO 6.  .Aprobación cuotas 2023 
 
Se indica por parte del presidente la subida del IPC, considerando que al estar cerca 
de un 6,9 %, concretamente un 6,8%,  considera que es mucho la subida, por lo tanto 
la asamblea, aprueba  subir el IPC un 50% del IPC. 
Se aprueba con los votos en contra de Antonio Tejada, Luis Miguel Maside, club 
Hebe, club Expo, club Yumokkim. 
 
PUNTO 7.- Presentación y aprobación proyecto presupuesto 2023 
 
En el presupuesto 2023 ya se sabe la subvención que vamos a recibir por parte del 
CSD, por lo que no habrá ninguna modificación. 
En este presupuesto si incluye el presupuesto del departamento Itf, indicando que 
será la RFET, quien distribuya a cada territorial la parte correspondiente de las 
cuotas, por licencias y actividades de grados 
 
No hay voto en contra ni abstención. 
 
PUNTO 8.- Aprobación sueldo del presidente. 
El sueldo del presidente después de tantos años de congelar el sueldo, Jesus 
Castellanos indica subir no el IPC sino el 3,5, quedando en sueldo bruto de 5684,38 y 
15 pagas. 
Se aprueba con las abstenciones de los clubes, Yumokmin, Hebe y Couto. 
 
 
PUNTO 9. INFORME LETRADOS. 
Toma la palabra los letrados de la RFET y el Sr. Perales,  explica que hay una nueva 
querella en el juzgado número cinco por el tema de Jesus Tortosa Cabrera, en 
relación a la elección del deportista de la olimpiada de Tokio. Denunciando que hay 
una malversación para ayudar a Adrian Vicente y perjudicar a Jesus Tortosa Cabrera.  
Se indica que el juzgado rechazó por no ver delito. Sin embargo, el contencioso 
administrativo solicitó información.  
Por eso se ha realizado una testificación el 8 de febrero. 
Asi mismo, se informa del estado actual del proceso judicial del juzgado nº 7 de 
Alicante. 
 
 
•PUNTO 10.-  Ruegos y preguntas 
 
Hay una propuesta por parte de Urmeneta de separar el campeonato infantil de 
poomse de clubes y autonomías y las cuatro categorías oficiales, ampliarlas a parejas 
y tríos. 
 
Por clubes sería igual y en y en la por autonomías la Federación española pagaría 
cuatro personas y el resto a las territoriales. La directora técnica preparará una 
circular explicativa. 
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El club Hebe, pregunta pagos ADO a deportistas y se le indica que se cobró el día 
anterior por parte de CSD y que se pagará a lo largo de la próxima semana.  
 
MASIDE indica que la cuota árbitros, valorarla y aumentar un poco, para asi 
lreconocer y premiar por el trabajo realizado.  
Asimismo, Aitziber,  indica que sería importante al igual que el resto de comisiones, 
que el arbitraje tuviera una memoria arbitral. 
 
Jesus Castellanos, quiere agradecer de nuevo públicamente el apoyo al grupo arbitral 
por su gran trabajo. 
Asimismo Antonio Tejada, hace un ruego, para que el para poomsae, pueda acceder 
al campeonato de Europa de para Poomsaes, se estudiará la situación. 
 
El club Couto, sobre el tema de las categorías inferiores, pediría colaboración y que 
no tenga financiación cero.  
 
Elena expone su su apoyo hasta donde llegue la subvención, pero muestra su 
malestar por el tema de las redes sociales o medios, ya que en las categorías 
inferiores, la Federación española ha ayudado en lo posible, pese a no estar 
subvencionado por el CSD. 
 
El club Yumokikm  pregunta sobre la liga de poomsae y combate,  si volverá otra vez 
a existir esa liga. 
Jesus Castellanos comenta que se hará un estudio y se podría retomar. 
El club Yumokkim pregunta  la ayuda a los árbitros,  donde sale reflejada y se le 
indica que es en la cuenta 65406. 
El club Yumokkim, indica que se actualice la web y asimismo que los informes se 
estudien y repasen  y que no sea un copia y pega. 
El presidente de Canarias, indica que el tema de hapkido por clubes, que se estudie 
ayudar para potencia en los campeonato de España. 
 
El director de arbitraje, Abilio indica que ha sido un éxito el curso internacional por el 
nivel españo de sus participantes. 
José Antonio Solano hace un informe sobre cambiar todo el mundo militar, siendo la 
primera vez se ha conseguido un bronce de Adrián Del Rio 
Finaliza la asamblea general a las 13 horas y 25 minutos. 

 
 
 
 
 
 
 *CON FIRMA EN EL ORIGINAL  
 
 
 
 
 
 


